



輝け!未来

すずき・さあや

鈴木

菅山小6年 菅山区

沙綾さん



将来は今の経験を生かした仕事に就いて 大切な人たちを幸せにしていきたい

私はダンスを頑張っています。最初は、振り付けや笑顔ができなかったけど、練習を頑張ることのできるが増えました。そして、夢中になって頑張っていると、たくさんの人に支えられていると感じます。これまで家族や友だちに助けられてきたので、将来は今の経験を生かした仕事に就いて、今度は私が大切な人たちを幸せにしていきたいです。

ペンを置いてー編集幸記

▼明けましておめでとうござ
 います。本年も広報まぎのは
 らをよろしく願います▼
 朝が弱い私ですが、昨年に引
 き続き、2020年もさがら
 サンビーチでの初日の出の撮
 影でスタートしました。眠気
 も吹き飛ばような寒さの中、
 だんだんと空が白んできれい
 なグラデーションになってい
 く様子や、太陽が顔を出した
 瞬間の輝きや暖かさを体感し
 早起きして良かったと心から
 感じました。今年も良い一年
 になればいいなと思います▼
 今年もさまざまなイベントが
 予定されていますが、目玉と
 いえばやはり東京2020オ
 リンピック・パラリンピック
 ではないでしょうか。また、
 紙面でもお伝えした通り、6
 月には市内2カ所で聖火リ
 レーが実施されます。これを
 逃すと二度と経験できないか
 もしれない貴重なイベントで
 す。ぜひみんなで応援
 しましょう。

